

**23. ordentlicher Landesparteitag des FDP Landesverbandes Thüringen
am 30.-31. Oktober 2010 in Bad Langensalza**

Seite 1 von 1

Beschluss

Befristung von Arbeitsverhältnissen ohne sachlichen Grund für die Dauer von bis zu 4 Jahren

Der Landesparteitag hat beschlossen:

Die FDP Thüringen wird aufgefordert entsprechende politische und parlamentarische Initiative zu ergreifen und sich für eine Befristung von Arbeitsverhältnissen ohne sachlichen Grund nach § 14 Abs. 2 TzBfG für die Dauer von bis zu 4 Jahren mit mehrfacher Verlängerungsmöglichkeit einzusetzen.